



Auftakt-Nachrichtenstück zur Weltleitmesse rund um die zivile Sicherheit. Rund 1.000 Aussteller aus 45 Ländern zeigen ihre neuesten Entwicklungen auf der Fachmesse in Essen.

**Anmoderation:**

Das Thema Sicherheit boomt seit Jahren. Allein im vergangenen Jahr stieg die Zahl der Einbrüche um rund ein Zehntel. Deshalb investieren immer mehr Menschen in mehr Schutz rund um die eigenen vier Wände. Unter anderem hierzu zeigt die Branche auf der Fachmesse Security Essen (27. ? 30.09.) viele Neuheiten. Aus Essen berichtet Jörg Sauerwein:

Die Alarmanlage, die den Einbrecher zuerst mit einer lauten Männerstimme, dann mit Hundegebell und schließlich mit einem schrillen Alarmton vertreiben soll, ist eine der vielen Neuheiten auf der Security Essen 2016. Eine andere Anlage verströmt nach einer Warnung sogar Reizgas, um den Einbrecher zu vertreiben. Ideen hat die Branche viele, denn das Sicherheitsbedürfnis der Deutschen wachse von Jahr zu Jahr, heißt es vom Bundesverband der Sicherheitstechnik. Allein bei der elektronischen Technik meldete die Branche im vergangenen Jahr ein Wachstum von 7,8 Prozent auf gut 3,7 Milliarden Euro. In diesem Jahr präsentieren rund 1.000 Unternehmen aus 45 Ländern ihre neuesten Entwicklungen rund um die Sicherheit auf der Messe in Essen, die sich nur an Fachbesucher richtet.

JS Redaktion Essen